

# L'Éveil mendois à l'honneur

Sur ses terres, le club a réussi un belle moisson de médailles.

Le gymnase Piencourt, à Mende, accueillait, le championnat de Lozère de tennis de table. Dans des conditions optimales de jeu, l'Éveil mendois TT se devait d'organiser une compétition de qualité. Avec une participation massive des pongistes lozériens et particulièrement des Mendois avec plus de 20 licenciés, le juge-arbitre du jour, Lionel Prieur, et Marion Brassac qui l'assistait, n'ont pas ménagé leurs efforts pour clôturer dans les délais cette journée. Les matchs de poules en simple s'enchaînent tout au long de la matinée avec le lancement des doubles en début d'après-midi. Au terme d'une journée riche en rebondissement, les titres de champion de Lozère 2014 pouvaient être décernés.

## Mende truste les podiums

En jouant à domicile, les pongistes de l'EMTT se succédèrent sur le podium. En moins de 9 ans garçons, Mathis Saint-Jean conserve son titre et s'octroie, par la même occasion, la première place en moins de 11 ans garçons, ainsi qu'en double jeunes. Son partenaire de club, Julien Roudil, pour sa première année de compétition, monte sur la deuxième marche podium dans ces mêmes catégories. Léo Delor, jeune pongiste mendois en progression constante tout au long de l'année, complète le podium avec une brillante 3<sup>e</sup> place. En benjamins, Romain Bourgade, après un dernier match acharné, grimpe lui aussi sur le podium. Ces résultats démontrent qu'une nouvelle génération de pongistes au sein du club est en train de naître.

Joris Saint-Jean, au terme de rencontres acharnées, s'impose en moins de 13 ans



■ Les pongiste mendois ont brillé lors des championnats départementaux.

garçons et termine 3<sup>e</sup> en double, associé à Marion Laurent. Cette dernière, toujours avec une forte motivation, enchaîne les podiums : première en moins de 13 ans filles et en moins de 15 ans filles. Maël Brzuzek, toujours en minimes, échoue au pied du podium mais joueur de première année, il aura fermement l'intention de conquérir ce titre la saison prochaine. En moins de 18 ans garçons, Gaëtan Brugeron s'impose sans grande difficulté face à des adversaires en quête d'un exploit.

Mais les duels dans la catégorie reine des seniors étaient très attendus. Les

Mendois, Arthur Dworak et Gaëtan Brugeron furent les finalistes. Ces deux jeunes pongistes, issus de la formation mendoise, ont proposé, à tout le public, un spectacle de qualité alliant technicité et valeurs morales. Arthur Dworak s'impose au terme de la rencontre. Ces résultats probants sont le fruit d'une forte motivation entretenue tout au long de la saison grâce à la mobilisation de tout un club. Cette manifestation conclut la saison sportive 2013-2014.

Les dirigeants du club remercient tous les bénévoles qui se sont investis tout au long de la saison.